

Subida cotizaciones máximas para el 2014

Escrito por euribor - 14/10/2013 09:40

Como ya sabéis, el gobierno va a subir la base máxima de cotizaciones para el 2014 en un 5%, lo que supondrá que las empresas y trabajadores tendrán que pagar más si el salario del último está entorno a dicha base, pero si tenemos en cuenta que la subida como máximo es de 11 euros mensuales y que estas personas ganan entorno a 3.500 euros, el impacto es mínimo:

- <http://www.tucapital.es/calculadoras...-maximas-2014/>

Salu2.

=====